
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月議会スタート 
岡山市議会の 11月定例議会が 28日始まりまし

た。物価高騰や人件費上昇などの影響で市役所本

庁舎や広域ごみ処理施設などの事業費が増えるこ

とに対応するための補正予算が主な議案です。 

一般質問は 12/4～9に 32人が行います。日本

共産党の 4市議の予定は、裏面をご覧ください。 

 

条例や計画 みんなの声でより良いものに 
岡山市が新たにつくったり改定したりしようとしている条例や計画の案に対して、市民の意

見を募集する「パブリックコメント」が行われています。（下の URLからご覧ください） 

https://www.city.okayama.jp/shisei/category/4-21-0-0-0-0-0-0-0-0.html 

どれも市民生活に深く関わっていたり、市政の今後に影響したりする大切なものばかりです。

ぜひ多くの意見を寄せて、より良いものにしていきましょう。 

市議団や各市議もブログやＳＮＳ等で、それぞれの条例や計画等について、内容や気になる

ことなどを情報発信していきます。ぜひ、ご参考になさってください。 

条例や計画の名前 締め切り日 

こども計画【関係計画を統合して新規】 12/20(金) 

困難な問題を抱える女性への支援のための施策の実施に関する計画【新規】 12/27(金) 

宅地造成及び特定盛土等規制法に基づく規制区域【新規】  

こどもの権利に関する条例（仮称）【新規】 25/1/17(金) 

市民の終活を支援するための条例（仮称）【新規】  

人権教育及び人権啓発に関する基本計画【改訂】 12 月中に開始予定 

 

 新アリーナ 1万人に拡大で費用増 あなたのご意見を 
岡山市が北長瀬の市営住宅跡地に建設を計画している「新アリーナ」について、市は最大収

容人数 1万人、コンサート時で 7,000～8000席とすることを、11/20の検討会議で決めました。

現在の計画は 5,000席以上で事業費 145億円ですが、席数増は費用の増大に直結します。 

アリーナでやってほしいイベントや欲しい機能などを問う市のアンケートでも 3 割近くが

「期待しない」と答えています。市が市民に直接、建設自体が必要かどうか聞いたことは一度

もなく、市民不在で経済界言いなりに進んでいる計画です。 

市のアンケートは、12月 31日まで受け付けています（右のＱＲコード）。回

答方法がインターネット限定であることも市民に不親切な取組ですが、自由記

述欄で意見を書くことができます。市民の率直な思いをぜひ届けましょう。 
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開会日宣伝で決意表明する市議団（11/28 市役所前） 

 


